



## Les Cordées de la Venise-Verte à Paris

publié le 29/05/2023

Jeudi 25 mai, c'était au tour de la Cordée de la Venise Verte de passer une journée ensoleillée à Paris. Les élèves ont retrouvé leurs camarades des collèges de Mauzé et Pierre et Marie Curie avec lesquels ils avaient déjà partagé des temps forts dans l'année. La matinée était consacrée à une découverte libre de la ville : la Tour Eiffel, le Trocadéro, les Champs Élysées, la grande Mosquée... Après un moment très convivial lors du pique-nique aux Tuileries, ils ont fait une visite de l'opéra Garnier et ont eu le droit à un petit quartier libre aux Galeries Lafayette : la vue de la terrasse du dernier étage leur a permis d'admirer toute la ville.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**